

## AMICALE DES RETRAITES CARSAT-CRAM

Chers(es) membres,

En préambule de cette lettre, j'espère que vous vous portez bien en cette période d'épidémie. J'ai une pensée particulière pour celles ou ceux qui ont été touché par cette maladie.

J'ai attendu les dernières informations du gouvernement avant la transmission du programme des activités du premier semestre 2021.

Cette crise sans précédent que nous traversons nous a amené à annuler toutes les activités prévues depuis l'Assemblée Générale de mars dernier par principe de précaution. De toute façon, les sorties et regroupements n'auraient pu avoir lieu durant les mois suivant le confinement compte tenu des contraintes imposées. La dernière sortie que nous pensions pouvoir faire est celle du repas de Noël que nous avions prévue le 18 décembre pour nous retrouver au moins une fois encore avant la fin de cette année, a du être annulée suite à la fermeture des restaurants.

Nous le savons tous, le virus est toujours présent et après le deuxième confinement beaucoup de contraintes demeureront après le 15 décembre dont celle concernant la fermeture des restaurants. L'avenir contient une part d'incertitudes que nous ne maîtrisons pas et qui vont impacter peu ou prou nos futures actions.

Mais la vie doit continuer et nous ne resterons pas confinés ou limités éternellement. Avec la certitude que nous pourrons nous revoir prochainement, le comité a élaboré le programme prévisionnel du premier semestre 2021 avec malheureusement déjà une annulation d'importance puisqu'il s'agit de notre traditionnelle réunion galette des rois. Celle-ci était prévue le 8 janvier à l'AS Neudorf et malheureusement elle ne pourra se tenir compte tenu des interdictions.

La première réunion de rentrée s'effectuera donc le 12 mars 2021 à l'occasion de notre Assemblée Générale. Concernant le paiement des cotisations pour l'année 2021, elles pourront se faire au moment de l'Assemblée Générale ou nous serons présents dès 10H00. Sinon par voie de courrier à l'adresse de Françoise Hufschmitt.

Pour le programme, nous serons amenés, peut-être, à nous adapter aux aléas dictés par l'évolution de la situation sanitaire ou des contraintes qui nous seront imposées ou pouvant être imposées à nos prestataires (limitation du nombre de visiteurs pour les musées, distanciation dans les cars, etc...).

D'ores et déjà la réservation que nous avons faite auprès du Musée de la Cité du Train est soumise à une limitation des groupes visiteurs à 30 personnes. Cette information est très récente alors que tout est réservé. Nous devons nous adapter et nous prévoyons 2 groupes de visite en fonction du nombre d'inscrits.

Comme vous pouvez le juger, il s'avère aujourd'hui compliqué de prévoir un programme qui serait immuable. Pour cette raison, être réactif dans la communication s'avère indispensable. L'informatique et la messagerie par internet permettent de pouvoir communiquer facilement et rapidement. Je lance un appel auprès des personnes qui disposent d'une adresse mail et qui ne l'ont pas encore transmise de le faire sans délai auprès de Françoise Hufschmitt.

Naturellement pour celles et ceux qui n'ont pas de messagerie, le téléphone restera d'actualité.

Bien que les fêtes à venir s'annoncent compliquées même pour des regroupements familiaux, le Comité et moi-même vous souhaitons de passer d'excellentes de fin d'année.

Nous espérons vous revoir bientôt, restons optimistes car nous aspirons tous et toutes à des jours plus gais dans un avenir proche et surtout à une année nouvelle meilleure que celle en cours.

***JOYEUX NOËL ET TOUS NOS MEILLEURS VŒUX POUR 2021 !***

Le Président,  
Roger MULLER

